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Nous offrons une assurance 
auto et habitation en laquelle 
vous pouvez avoir confiance.

Relaxer.
Vous êtes couverts.

(506) 634-7200 | mitchellmcconnell.com
660 Rothesay Ave, Saint John, NB

Obtenez une soumission 
dʼassurance instantanée, appelez :  
1-800-796-2455

La FCANB a tenu son Assemblée 
Générale Annuelle 2023 à la salle 
Legends du Colisée de Moncton le 
mardi 9 mai. Plus de 120 délégué.e.s, 
non-délégué.e.s, bénévoles et invité.e.s 
de partout dans la province ont 
assisté à l’événement, et le Conseil 
d’administration au complet était 
présent.

Notre président, Percy Huntington, 
a présidé la réunion et présenté son 
rapport annuel. Il a été très actif 
dans la dernière année à visiter les 
différentes zones de la province. 

Nous avions 4 conférencier.ère.s 
invité.e.s: 

• Bryan Butler, maire-adjoint de 
la ville de Moncton, a souhaité 
la bienvenue et a mentionné que 
l’Organisation Mondiale de la 
Santé a déclaré Moncton comme 
une ville amie des aîné.e.s et c’est 
aussi reconnu comme l’une des 
meilleures places au Canada à se 
retirer. 

• Monique Gallant, spécialiste 
de services aux citoyen.ne.s de 
Service Canada a expliqué tout ce 
que son département peut faire 
pour les aîné.e.s. Elle offre aussi 
des présentations dans les clubs si 
jamais ça vous intéresse. Elle peut 
être contactée au 506-655-9352. 
Elle parle français et anglais.

• Daniela Fernandez de Centraide 
est venue nous parler du service 
téléphonique 211 NB, une ressource 
gratuite, bilingue et confidentielle 
ayant pour but d’aider les gens du 
Nouveau-Brunswick à s’orienter 
dans le réseau des services 
communautaires et sociaux, des 
services de santé non cliniques et 
des services gouvernementaux. 
Pour plus d’information, vous 
pouvez la contacter au 506-858-
8600, extension 3670. Elle parle 
français, anglais et espagnol.

• Alyssa Margeson, de la Croix 
Rouge Canadienne, est aussi venue 
nous parler des services offerts 
aux personnes âgées par son 
organisation: Connexion Nouveau-
Brunswick, le programme d’Appels 
Amicaux, et le programme de 
location d’équipement médical. 
Son numéro de téléphone est le 
506-478-4392. Elle parle seulement 
l’anglais. 

Les présidents des comités permanents 
ont aussi présenté leurs rapports 
annuels: Gildard Lavoie (Comité 
de Gestion), Doris Pauley (Comité 
de Marketing et de Génération de 
Revenus), James Hanley (Comité 
des Relations Gouvernementales) 
et Gerard Breau (Comité des 
Programmes et Services).

Nouvelles de la Fédération des Citoyen(ne)s 
Aîné(e)s du Nouveau-Brunswick

( à suivre à la prochaine page)

   
Suivez-nous, aimez  
notre page et partagez!   



L'art d’une retraite réussie, c'est se donner 
les moyens de vivre sa passion. 

Votre retraite dans
trois ans… un an… maintenant!
 

 
    
 

Avez-vous songé au style de vie que vous désirez à votre retraite?
Savez-vous combien vous coûtera la retraite tant désirée?

 
 

uni.ca/patrimoine

Prenez rendez-vous

Qu’en est-il de votre plan?
    
Avez-vous pensé à votre succession?

Vous êtes déjà à la retraite...

1 888 359-1357
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Notre comité des relations 
gouvernementales a déjà rencontré 
la Ministre fédérale Ginette Petitpas-
Taylor et le membre de parlement John 
Williamson, et devrait obtenir une 
rencontre avec le premier ministre Higgs 
d’ici les deux prochains mois.

Les membres ont approuvé les quatre 
résolutions de 2023 concernant: 

1. Le besoin d’une prise en charge des 
soins de longue durée par le Ministère 
de la Santé plutôt que celui du 
Développement Social; 

2. L’élaboration de plans en place pour 
que les patients des hôpitaux et les 
résidents des foyers de soins puissent 
recevoir des visiteurs en tout temps; 

3. L’obtention de lecteurs diabétiques 
de style Dexcon ou Freestyle pour les 
personnes âgées qui soient couverts 
par le gouvernement; et 

4. La création d’espaces de repos 
(bancs, chaises…) dans les magasins 
d’épicerie. 

Louise Belliveau, de Louise Belliveau CPA 
Corp. Prof., a présenté les états financiers 

de la Fédération pour 2022.  
Alphonse Dionne a présenté les résultats 
du comité ad hoc du Plan Stratégique et 
des Politiques car la présidente, Robéa 
Cormier, était absente de l’AGA. Les 
délégué.e.s ont voté sur les mises à jour 
et les changements du Plan Stratégique et 
des Politiques de la Fédération, y compris 
les objectifs à long terme (5 ans- 2023 à 
2028) et les objectifs à court terme (2 ans- 
2023-2025).
Mme Bernice LeBlanc de Saint-Antoine 
a gagné le 50/50 au montant de 360$, et 
l’encan chinois a rapporté 785$. 
Nous sommes tellement heureux que nous 
ayons pu accueillir notre 55e Assemblée 
Générale Annuelle 2023 en personne 
encore cette année et nous désirons 
remercier toutes les personnes qui rendent 
cet événement et la Fédération possibles:
•  Tou.te.s nos invité.e.s (conférencier.

ère.s et présentateur.trice.s) d’avoir 
offert vos compétences et votre soutien 
à notre organisation.

•  Aux membres du Conseil 
d’administration pour votre expertise. 
Vous pensez toujours à des façons 

nouvelles et différentes d’aborder un 
problème.

• À Lise au bureau qui est toujours 
disponible et qui travaille fort afin de 
nous fournir l’information nécessaire 
qui nous permet de faire avancer les 
objectifs de notre organisation.

• À tou.te.s les bénévoles qui ont aidé 
avec l’inscription, le 50/50 et l’encan.

• Au personnel de la salle Legends du 
Colisée de Moncton pour son service 
exceptionnel.

• À Sonic Image et JCB Interprétation 
pour la traduction simultanée. 

• Mais surtout, à vous tous, chers 
membres, sans qui cette Fédération 
n’existerait pas. Nos mots ne suffiront 
jamais pour féliciter vos réalisations, 
la qualité de votre travail et le talent 
dont vous faites preuve pour toujours 
dépasser nos attentes. Nous vous 
remercions sincèrement.

Tou.te.s ensembles, vous avez permis de 
faire avancer les objectifs de la Fédération 
et nous souhaitons que cela continuera 
pour de nombreuses années à venir.


